



Des semences pour le cœur

Telle une terre fertile, notre cœur reçoit la Parole de Dieu, et c'est là qu'elle prend racine. A notre tour, adultes, nous semons cette même Parole dans le cœur des enfants.

Cela étant, je suis persuadé que Dieu veut que chaque enfant L'entende personnellement parler en lisant Sa Parole.

Dans ce but, nous utilisons des traductions de la Bible qui sèment des graines faciles à lire et à être comprises par les enfants.

Dieu recommande aussi aux parents de saisir chaque occasion pour renforcer ce que l'enfant a lu dans la Bible, en leur parlant de Sa Parole chaque jour ; que ce soit à la maison, sur la route, en allant au lit ou en se levant (Deut. 6 : 7-8).

D'un autre côté, nous savons qu'un enfant ressent, écoute et expérimente la Parole de Dieu différemment d'un adulte.

Jésus nous invite même à apprendre des enfants, dont le cœur fait confiance à Dieu, reste humble, et présente un terreau fertile aux semences de pardon (Mat. 18 : 3).

Javier Martin, Espagne



Prière

Est-il souhaitable que les enfants découvrent qui est Jésus et apprennent par eux-mêmes à quoi ressemble une vie qui plaît à Dieu ? Mais certainement ! La lecture de la Parole de Dieu leur en ouvre les portes. Mais pour un enfant, la Bible semble souvent compliquée et pas facile d'accès. C'est pourquoi, nous les accompagnons de manière créative dans cette découverte et nous prions pour que Dieu les touche pendant qu'ils lisent Sa Parole. Prions...

- que chaque enfant puisse lire la Parole de Dieu dans sa langue ;
- qu'il puisse chaque fois entendre Dieu lui parler et se sentir précieux ;
- qu'il ait de la joie à découvrir comment vivre une vie qui plaît à Dieu.



Le Coin des Familles

Poser sur la table plusieurs pâtes à modeler de différentes couleurs. 2 personnes lisent un passage biblique (par ex. Psalme 92 : 1-5) à haute voix à tour de rôle. En écoutant, chacun recherche dans le texte quelque chose de spécial pour soi, puis utilise la pâte à modeler pour exprimer ses prières et ses remerciements à Dieu.



Grain of Wheat
INTERNATIONAL
- SINCE 1948 -

"Chaque enfant compte"



NOUVELLES

Été 2021

Lire la Bible

Chers Amis,

Quand j'étais jeune (il y a longtemps 😊), nous chantions « *Lis ta Bible, prie chaque jour, si tu veux grandir* ». Peut-être vous souvenez-vous aussi de ce chant d'enfant qui reste si valable pour les adultes.

Cette lettre de nouvelles s'intéresse à la lecture de la Bible et spécialement aux enfants qui la lisent. Quel encouragement pour les adultes de voir des enfants qui lisent la Parole de Dieu ! Lorsque j'étais enfant, j'ai lu la Bible de manière assidue et cela m'inspire encore aujourd'hui. Lire la Bible aujourd'hui fait remonter des souvenirs vivaces de ce « bon vieux temps ».

Nous désirons que chaque enfant ait l'occasion de lire les histoires de la Bible par lui-même. Dans ce but, nous travaillons en partenariat avec des ministères comme Biblica et OneHope.

Merci pour votre soutien et que Dieu vous bénisse !

Rob Hondsmerk
CEO



CONTACT :

Grain of Wheat International
info@grainofwheat.org

IBAN: CH72 0900 0000 1748 7675 5

www.grainofwheat.org

Faites un don avec TWINT !



Scannez le code QR avec l'app TWINT



Confirmez le montant et le don





ASIE CENTRALE

Un Marathon en Famille

Azamat* a 11 ans. Depuis le mois de mars 2020, il ne sort plus, il est confiné. Il ne voit plus ses copains et l'école a lieu en ligne dans sa chambre. Il se sent seul.

De son côté, l'équipe du Grain de Blé au Kazakhstan a dû abandonner ses projets de camps d'été à cause de la pandémie. Comment accompagner les enfants dans ces conditions ? Un triste constat montre que les enfants ne lisent plus la Bible et la voient comme un ensemble de contes ou une fiction. Comment la rendre vivante pour eux et les aider à la lire régulièrement ?

Pour répondre à ce défi, l'équipe a mis au point un projet en ligne, un marathon de lecture de la Bible par équipe, durant 4 semaines pendant l'été. Plus de 400 enfants y ont participé. Ils ont été répartis en équipes, encadrés par plusieurs moniteurs qui les ont aidés dans les tâches à accomplir ensemble ou individuellement.

Ils se sont rencontrés en vidéoconférence tous les matins par équipe pour lire la Bible, répondre à des questions et discuter. Le soir, ils ont eu une rencontre virtuelle avec tous les participants au marathon. Chaque tâche accomplie leur a rapporté des points.

Ce marathon leur a appris à comprendre ce qu'ils lisaient et les a encouragés à partager sur les réseaux sociaux ce qu'ils aimaient dans la Bible. Il a permis à Azamat de vivre un été formidable. Voilà ce qu'il en dit :

« Je remercie Dieu pour ce marathon. Ensemble avec ma maman, nous avons lu, partagé ouvertement et prié. Une question du marathon m'a frappé : Quel "genre de Dieu" est-ce que Luc présente dans un de ses chapitres ? Cela m'a fait réfléchir à qui est Dieu, et à ce qu'il fait. Je n'avais jamais pensé à ma manière de voir Dieu. J'ai vraiment beaucoup aimé les questions qui nous

poussaient à chercher ce que la Bible dit et à trouver des réponses. Ce marathon a uni et fortifié notre famille. Mon papa s'est joint à nous, de même que ma sœur et son mari, ainsi que mes jeunes frère et sœur. Ils voulaient tous m'aider. Merci à Dieu pour ma famille et merci pour Sa Parole. J'ai été spécialement touché par Luc 1:37 : "Car rien n'est impossible à Dieu". »

En voyant l'intérêt des enfants pour la Bible, l'équipe a créé un camp d'hiver basé sur la lecture des textes bibliques, avec pour but d'équiper les enfants à explorer seuls la Parole de Dieu. Le camp d'hiver a eu un grand succès et personne n'a été malade.

Sergey*, 14 ans, nous en parle :

« Après la fin du confinement, mes amis et moi avons décidé de participer au camp d'hiver. J'ai beaucoup aimé le programme du camp. Tous les amis que j'ai invités l'ont aussi aimé. Nous avons participé à plein de concours où nous pouvions nous aider



mutuellement. Notre amitié s'est renforcée. Le soir, nous avions le club. Nous avons lu la Bible, les moniteurs nous ont parlé de Dieu et ils ont prié pour nous et pour nos familles. Il y avait aussi plein d'activités super : marches dans le parc, piscine, jeux. La nourriture était délicieuse et variée. Le camp était génial, mais malheureusement trop court. »

** prénoms d'emprunt*

